

Fernández
ROBERTO FERNANDEZ QUINTANA, saluda muy atte. a Monseñor
DIRECTOR GERENTE RADIO "EL MERCURIO" don Enrique Valenzuela y Do-
noso, Pro-Rector de la Uni-
versidad Católica de Chile y le agradece muy de ve-
ras su cordial felicitación por su nombramiento de
Director-Gerente de CB 138, Radio El Mercurio.

Fernández queda profundamente reconocido por la
valiosa adhesión de la Universidad Católica a la mo-
desta labor que está planeando y está seguro que,
con la ayuda de Dios, de instituciones como la suya
y de personas tan altamente colocadas como Ud., lo-
grará desarrollar sus planes de progreso y superae
ción de esta emisora.

Fernández se honra en ofrecerle los servicios
de la Radio y los de su respetuosa y cordial amistad.

SANTIAGO, 19 de Septiembre de 1952